Bordeaux UNJEU D'ENFANT

Catherine Bord et Catherine Goniak sont deux historiennes de l'art passionnées qui s'amusent à créer des parcours culturels dans Bordeaux. Objectif, faire découvrir l'histoire de cette ville aux enfants de façon ludique et originale. La 3° édition de leur livret *Bordeaux pour les enfants* sort en cette rentrée scolaire 2020.

Texte Myriam La Selve Photos DR (sauf mention)

ar un après-midi d'été en terrasse d'un café du centre historique de Bordeaux, une citronnade en main, elles se présentent: « Catherine, fondatrices d'Histoire de Voir. » À part leur prénom commun, rien ne prédestinait les deux Catherine à se rencontrer. Elles ne sont pas originaires de la même région, mais elles ont étudié l'histoire de l'art pour devenir ensuite guides conférencières. C'est en 2000 à l'office de tourisme que leurs chemins se croisent et que naît rapidement l'idée d'unir leurs forces pour mettre Bordeaux à la portée des enfants.

→ Le patrimoine en s'amusant Éveiller et transmettre aux plus jeunes le goût de la culture et de l'histoire, c'est tout ce qui passionne nos deux Catherine! C'est ainsi qu'en 2008 elles fondent « Histoire de voir », une offre de visites guidées, animations du patrimoine et ateliers pour le jeune public et leurs familles ainsi que les scolaires. Un projet plutôt avant-gardiste. Aujourd'hui, une quarantaine de parcours spécifiques de 1h30 sont proposés. « La Chasse à la grimace », « Le Zoo silencieux », « Le Fantôme



"LEUR TRANSMETTRE LE GOÛT DE LA CULTURE ET DE L'HISTOIRE"

de la porte Cailhau » et « Bordeaux dans tous les sens » sont les plus plébiscités par les enfants et leurs parents. Le binôme a également imaginé *Bordeaux pour les enfants*, un guide touristique qui permet de visiter la ville et ses monuments en toute autonomie et pour lequel elles se sont vu décerner le prix spécial par l'Académie nationale des sciences, belles lettres et arts de Bordeaux. Une consécration

pour nos auteures qui n'ont de cesse de transmettre leur passion! À la rentrée, l'association proposera deux nouveautés: un jeu de rôles qu'elles animeront chaque premier dimanche du mois au musée national des Douanes. Et un Cluedo sous forme d'application mobile pour visiter la Grosse Cloche et son quartier tout en s'amusant.

histoiredevoir.org